
にまうしたべ　こころあひのかぜや　さきむだちや」
　と、平安時代の世相を歌った歌謡の中に、たけふ
という地名がでていてそれを石碑にして寄贈したも
のです。建設工事で、駐車場が足らないということ
で、石碑を撤去することになりました。一時的に市
で保管し、公会堂記念館の市役所分庁舎を取り壊し
た後、駐車場となりますが、その一角に石碑を設置
することとなっています。

「地区大会報告」　　宮前貴司クラブ管理運営委員長
・地区指導者セミナー報告　　三村昌之幹事

　4月8日に福井のハピリンの3
階にて地区指導者セミナーを受
講して来ました。午後1時半か
ら3時間ありました。刀根ガバ
ナーの挨拶があり今回の地区大
会はロータリーの未来をみんな

と一緒に語りたいということと、ロータリーを心か
ら楽しみ地区内外の会員同士の親睦と友情と友愛を
深めたいとおっしゃっておりました。
　それからロータリーの真の姿というのはESSとい
う言い方をしていました。ESSのEはエンジョイ（楽
しむ）Sはスタディ（学ぶ）最後のSはサービス（奉仕）、
楽しみ・学び・奉仕することだともおっしゃってお
りました。
　それから、これからのロータリーということで北
氏が、ロータリー財団100周年というテーマで講演を
されました。最初の基金は26ドル50セントしか集ま
らなかったそうです。それが今では41億ドルに達し
たそうです。そこから人道支援や奉仕活動に使われ
たのは37億ドルだということです。
　それから今度は京都ロータリーの千氏よりポリオ
撲滅につきまして1978年から設立されて2017年の今
年3月までに4症例くらいまでに撲滅したということ
でした。3年後には全て撲滅する予定だとおっしゃっ
ておりました。
　地区大会の出展についてご報告します。武生RCか

本日出席会員40名
　メークアップ（前々回） 6名
　出席率（前々回補正）72.41％
ロータリーソング「我等の生業」　

　9日の地区大会には皆さ
んご参加いただき大変お疲
れ様でした。サンドームが
会場ということで銘々が自
由に会場まで来ていただく
ということで、例年のバス
代・宿泊代も不要の、非常

にリーズナブルな地区大会ではなかったかと思いま
す。サンドームは大変大きな会場なので、9日は天気
も風が強く大変寒い日でしたので、少々つらかった
ようです。
　みずほ証券の足立会員が転勤のため武生RCを退会
されることになりました。すでに皆様には、新入会
員として、みずほ証券福井支店支店長の中原裕明さ
んの入会をお知らせしているところでもあります。
予定では、5月9日に入会していただくことになって
います。足立会員は今日が武生RCへの例会出席の最
後となります。後ほど一言ご挨拶していただきたい
と思います。
　皆様にご連絡があります。越前市役所の新築工事
が始まっているのは皆様ご存知の通りです。昭和54
年（1979年）12月15日、先織泰治会長・西野剛幹事

のときに、“RI創立75周年
と武生RC創立25周年”の
記念事業として『催馬楽の
碑』を越前市役所正面右寄
りの所へ建立したのものが
あります。
　「みちのくち　たけふの
こふに　われありと　おや

らも出展されました。柿谷会員が大変喜んだ顔をし
ておりますが、水羊羹が予定枚数の150枚全て売り切
れたということです。大江戸さんについてですが、
そば500食・中華そば200食両方とも全部売れたとい
うことです。物販では焼き鯖寿司50本・へしこ・カ
ニ味噌、ほぼ完売の状態だったということです。石
川さんに和紙はどうなりましたか？と聞いたところ
売り上げは別にして理事長として良いアピールに
なったということでした。
　それではここでJETSのDVDをご覧下さい。
・RI会長代理歓迎晩餐会報告　京藤敏実会長
　4月8日の歓迎晩餐会ですが、ホテルフジタのグラ

ンユアーズで行われました。
実は私、竹内会長の時に幹事
としてお供しまして京都まで
行った記憶があります。会長
と幹事にならないと行けない、
つまり2回しか行けません。京

都では流石京都RCということがありました。各テー
ブルに1名づつ舞妓さんが付きました。舞妓さんはお
酌も何もせずただそこに居るだけなのですが世間話
をするとただうなずくだけだったのを覚えています。
福井の晩餐会はというとコンパニオンが付いただけ
でした。今回は主催側ということで会場の端のほう
に席があり大変気楽な晩餐会でした。
　4月9日の本大会の話を少しさせていただきたいの
ですが、当日朝10時に代表者（会長）は会場に来て
下さいということで、何かと思ったらフラッグを手
渡されました。あの日は非常に寒くて10時10分くら
い前だったと思いますが、ずっと舞台裏で待ってい
ました。1時間以上待機していましたが、まだ私はそ
の中でも比較的若い方でしたが、私より年配の方も
何人かおられたのでちょっと辛かったのではないか
と思いました。あのフラッグは後ほど送りますとい
うことでした。登録が2500人ほどという発表があり
ましたが午後の食事が終わると多くの会員が帰って
しまい会場には200人ほどが残るという結果でした。
食事が後で出ないということで仕方ないのかなと思
いましたが出来れば最後まで居てあげるのがマナー
ではないでしょうか？
・青少年フォーラム報告　　河嶋　一会員
　青少年フォーラムはNPO法人Homedoor 理事長
川口加奈さん（26歳）の女性でした。
　「ホームレス状態を生み出さない日本」14歳でホー

ニコニコ箱 …… 11,000円　　累計 1,045,900円

例会変更情報／福井県内ビジター受付（5月10日～5月23日）

ムレス問題に出会って、19歳で起業してという内容
でした。名前の由来は、駅の転
落防止をHome doorと呼ぶの
と、ホームレスと掛けて命名し
たそうです。
　中学時代に通学途中で大阪の
釡ヶ崎（あいりん地区）を知っ

て、親には内緒で興味本位で炊き出しに参加したら
しいです。
　ホームレスのイメージは働かない怠け者、自己責
任じゃないと思っていたのが、現実はごく普通のおっ
ちゃんで、貧困の負の連鎖を知りました。
　大阪市内で年間200人以上が、餓死・凍死、暴行で
亡くなっている。興味本位で続けていたら、新聞等
に掲載され、ボランティア親善大使としてアメリカ
に招待され、各国とのレベルの差に愕然とした。そ
こで、社会に良さそうな事をしたいだけなのでは、社
会を変えたいという思いでやらなければと、ホーム
レス研究が進んでいる大阪市立大学に入学した。
　ホームレスのおっちゃんと付き合っていくうちに、
路上生活から脱出するのはどうしたらいいの？と相
談されたらしいです。
　答えを探さないと思っているうちにその人が亡く
なってしまった。必要なのは、仕事でお金をため家
を借りることである。しかし、住所不定の人は面接
で落ちる。それじゃ起業しようと、HABchari放置自
転車のシェアレンタサイクルの事業を立ち上げて
ホームレスの自立支援をしている。
　「知ったからには知った責任がある」
　「誰もが何度でもやり直せる社会へ」
ということで、活動している女性でした。

次年度地区委員委嘱状の進呈
辻岡俊三会員・田中茂会員・宇野晃成会員

足立謙一郎会員退会挨拶

報告事項

会員記事
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例会日／毎週火曜日　　　　例会場／武生商工会館
会　長／京 藤 敏 実　　　　幹　事／三 村 昌 之
　　　　　　　　　　　　会報委員長／矢 尾 主 成

2016－2017 RI テーマ

プログラム　　　　

会長挨拶　　第63代会長　京藤敏実

本日（5月9日）の例会
第一例会行事
新入会員卓話
　　上野　巌会員

5月23日
炉辺会合発表

5月16日
ゲスト卓話
日本原子力発電㈱
　　森　丈男氏

第3043回  例 会 記 録　平成29年4月18日(火)

会員総数

60名

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

  5月18日 福井水仙RC 18:00～18:30  福井パレスホテル

5月30日
定款・細則変更について
　奥村忠ロータリー
　　　　　　情報委員長


